

# *Viaja contenedor solidario desde Valencia para Cuba*



**Contenedor solidario**

Madrid, 24 feb (RHC) Un nuevo contenedor solidario con destino a Cuba partió desde Valencia, España, con una carga con 50 camas hospitalarias articuladas y diversos materiales sanitarios, se informó hoy.

Según la nota, serán los receptores de estas donaciones el Hospital Oncológico de La Habana y el proyecto socio-comunitario Quisicuaba. El contenedor de un peso de 18 toneladas, lleva además colchones, guantes, pañales de adulto e infantiles, y mascarillas, por valor de alrededor de 70 mil euros.

Los materiales fueron donados por la Asociación Valenciana de Amistad con Cuba José Martí, Euskadi Cuba, la asociación Ernesto Guevara de Torrejón de Ardoz (Madrid), Corazón Exprés presente en la Marina Baixa (Alicante), así como de particulares.

Cubainformación detalló que los materiales fueron enviados desde Bétera, València, con apoyo de asociaciones del Movimiento Estatal de Solidaridad con Cuba (MESOC).

El destino inicial del contenedor será el puerto del Mariel, un flete financiado por la asociación Eukadi Cuba.

Se trata del quinto contenedor que la asociación valenciana realiza junto al reconocido artista plástico cubano Michel Mirabal, destacado además como pintor de las banderas cubanas, quien colabora en la gestión con su equipo de trabajo y la finalización de la carga.

El propósito del MESOC, apuntó Cubainformación, es coadyuvar a paliar los efectos del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, que golpea al pueblo desde hace más de 60 años.

La abrumadora condena en la Asamblea General de Naciones Unidas y la sentencia frente a la política de agresión de EEUU a Cuba emitida por el Tribunal Internacional contra el bloqueo (Bruselas, 2023), son muestras contundentes de la injusticia de esta práctica.

Precisamente, el XVII Encuentro Estatal de Solidaridad con Cuba celebrado en Málaga y el XIX Encuentro Europeo efectuado en París, ambos en 2024, realizaron llamamientos urgentes para incrementar la cooperación material junto a la solidaridad con la mayor de las Antillas-

La brigada de personal sanitario que viajará en junio a Cuba y el envío organizado de medicamentos con viajeros hacia la Isla, son algunas iniciativas en marcha.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377299-viaja-contenedor-solidario-desde-valencia-para-cuba>



**Radio Habana Cuba**